
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 12 DE
AGOSTO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, el docente Paulo Dam. Contó con la presencia de los
miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura, docentes: Sharif Kahatt, Reynaldo Ledgard,
Sofía Rodríguez Larraín, Adriana Scaletti, Marta Morelli, Patricia Llosa, Karen Takano, además
estuvieron las alumnas, Marycrist Donayres y Judit Mayorca. El Secretario Académico de la
Facultad se excusó de participar en la sesión.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de Directora de
Estudios de la Facultad y la Licenciada Rosa Maceda quien llevó el acta del Consejo.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta de la
sesión del 12 de agosto para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el acta se dio por
iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

● El Decano de la Facultad comentó una buena noticia en relación al Archivo Arquitectura PUCP
y cedió la palabra al docente Sharif Kahatt para que pueda comentar más a detalle.

.

● El Decano de la Facultad informó sobre la graduación presencial, comentando que en el
Consejo anterior se había comunicado que la Universidad estableció una política para que las
unidades no tuvieran graduaciones con formatos diferenciados, sino que cada Facultad haga
su graduación con un único formato PUCP, donde los estudiantes tenían que pagar más de
s/250.00 soles más la toga. Por parte de la facultad, se ha hecho una revisión del presupuesto
y resulta que los estudiantes tendrían que tener una cuota de S/. 100.00 y la facultad
proporcional a su número de estudiantes le corresponde un monto por encima de s/
20,000.00. Además, el Decano mencionó que la Junta de Decanos no está de acuerdo con la
postura de la Universidad, ya que el formato mínimo debería ser más barato como solía ser
por cada Unidad.

● El Decano pidió a los consejeros sus opiniones y tener un acuerdo, ya que para poder
garantizar la graduación con los requerimientos que la Universidad está solicitando, la
Facultad tendría que dejar de realizar un proyecto para cumplir su compromiso con los
estudiantes. Por ellos, se dejaría de gestionar la segunda fase de la consultoría para el
estudio del Centro de Formación Continua, y postergar para el próximo año.

● El Decano de la Facultad informó que, a partir del mes de septiembre, el arquitecto Jose Luis
Villanueva estará asumiendo el cargo de Director de Estudios; por ello solicita sus opiniones y
validaciones.

● El Decano informó que se están realizando entrevistas para el reemplazo de Comunicaciones,
manteniendo un perfil de un ex alumno y que hasta el momento se ha entrevistado a Romina
Córdoba, teniendo la idea de entrevistar a dos o tres personas, donde el perfil no solo es
diseñar las campañas sino operarlas e implementarlas.

● El Decano mencionó que la Universidad ha aceptado que los talleres cuentan con dos
proyectos y dos ecran; pero que, a la fecha, no han llegado los proyectores que debieron
llegar en mayo; teniendo como nueva fecha de entrega en noviembre.

●
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● El Decano informó que este semestre el proceso de la matrícula se ha desarrollado de manera
normal sin complicaciones mayores.

● El Decano informó que en la semana se ha iniciado con el Arranca PUCP, organizado por el
comité de bienestar, los docentes Sofía Rodríguez Larraín, Karen Takano, Enrique Yamaguchi,
Manuel Casiano y los psicólogos, el Decano cedió la palabra a la docente Karen Takano para
que pueda comentar más a detalles.

● La docente Karen Takano comentó que, ha habido una buena participación, para que los
alumnos puedan conocerse y familiarizarse con los profesores, lo cual los ayudará mucho
para comenzar el ciclo.

● El Decano informó sobre los siguientes documentos e invitaciones:

1) La profesora Luciana Gallardo y Lucia Weilg, han hecho una recalificación de la nota de
unas estudiantes, pero ha habido como un retraso en la solicitud, entonces piden la
excepción para actualizar la nota.

2) Invitación del Ministerio de Vivienda, construcción y Saneamiento, quienes solicitan un
representante titular y alterno para participar en la evaluación de la Norma Técnica
EM.110 Envolvente Térmica del Reglamento Nacional de Edificaciones.

3) Invitación del Colegio de Arquitectos del Perú, quienes extienden la Invitación de
presentación de proyectos de tesis presentados para optar el título profesional
sustentadas y aprobadas, en el marco del XV Aniversario de la Regional Lima, que
constará de 3 categorías: Edificio, Urbanismo / Paisajismo e Investigación.

4) Carta del Colegio de Arquitectos del Perú, quienes solicitan respaldo en la propuesta Lima
La Impostergable – Hoja de Ruta para la Gestión 2023-2026.

● La docente Patricia Llosa consultó si ya se definió el Jurado Internacional para las
sustentaciones PFC. El Decano señaló que se cuenta con la confirmación de la Arquitecta
Alejandra Celedon, Directora del Programa de Maestría de la Católica de Chile, ha confirmado
para la semana del 24 de octubre, asimismo se está tentando la posibilidad de tener a
Fernanda Canales, pero hasta el momento solo está confirmado un jurado.

● El Decano informó que ha recibido una invitación de la Escuela de Posgrado de la Facultad
de Arquitectura y Urbanismo de la Escola Da Cidade de Sao Paulo – Brasil para participar
como profesor en el curso “Geografía, Ciudad y Arquitectura” del programa “Civilización en
América” el 5 y 6 de septiembre y que, del 7 al 9 de septiembre visitará la Facultad de
Arquitectura de la Universidad Católica de Chile con la finalidad de realizar las gestiones y
coordinaciones con el Director de la Escuela para contar con posibles invitados
internacionales para el Seminario Internacional 2023 y afianzar los lazos académicos. Por ello
solicita licencia para ausentarse del 2 al 10 de septiembre del 2022, proponiendo como
decano interino al arquitecto Reynaldo Ledgard.

ACUERDOS

● Se acordó postergar la consultoría sobre la segunda fase de Formación Continua, con la
finalidad de preservar el dinero para la graduación presencial de los alumnos para este año
2022.

● Se aprobó la designación del arquitecto Jose Luis Villanueva como Director de Estudios a
partir de septiembre 2022.
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● Se acordó mantener las sesiones de Concejo bajo la modalidad virtual, considerando sesiones
presenciales en caso de temas urgentes.

● Se acordó programar sesión de consejo para el día viernes 26 de agosto.

● Se acordó aprobar la solicitud de ratificación de nota solicitada por las profesoras Luciana
Gallardo y Lucia Weilg.

● Se acordó solicitar al profesor Martin Wiesser sea representante titular para participar en la
evaluación de la Norma Técnica EM.110 Envolvente Térmica del Reglamento Nacional de
Edificaciones. Así como, tenga la decisión de elegir el representante alterno, a pedido del
Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

● Se acordó aprobar la licencia del Decano del 2 al 10 de septiembre del 2022 y designar al
arquitecto Reynaldo Ledgard como decano interino.

Página 3 de 3


